

MONITOREO MERIDIANO

IECM

De marzo de 2025 a agosto de 2026, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) pondrá en marcha un conjunto de consultas a los grupos de atención prioritaria, con el propósito de fortalecer la implementación de acciones afirmativas en la postulación de candidaturas en el próximo proceso electoral local ordinario 2026-2027. [24 Horas \(sitio\)](#)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevará a cabo un proceso de consultas dirigido a grupos de atención prioritaria, con el objetivo de fortalecer la implementación de acciones afirmativas en la postulación de candidaturas para el proceso electoral local ordinario 2026-2027. [La Crónica \(sitio\)](#)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) avanzó en la organización del Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025 (PELE PJCDMX 2024-2025), con la aprobación de su Plan de Trabajo y Calendario. [Posta \(Sitio\)](#)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) pondrá en marcha de marzo de 2025 a agosto de 2026 un conjunto de consultas a los grupos de atención prioritaria, cuyo propósito es fortalecer progresivamente la implementación de acciones afirmativas en materia de postulación de candidaturas en el próximo proceso electoral local ordinario 2026-2027. [Sociedad noticias \(sitio\)](#)

CONSEJERÍAS

Las tres nuevas consejeras electorales de la CDMX, María de los Ángeles Sánchez, Maira Guerra y Cecilia Hernández, ganaron un juicio que les permitirá tener el mismo salario de tres consejeros que llevan más tiempo en el cargo, con lo cual, los seis funcionarios cobrarán más que la Presidenta Claudia Sheinbaum. [Luces del Siglo \(sitio\)](#)

En entrevista, María de los Ángeles Gil, consejera del IECM, habló sobre el registro de proyectos para el presupuesto participativo. [Efinfo](#)

CDMX

Calles y avenidas importantes de la Ciudad de México (CDMX) y de distintos estados del país serán afectadas por el paro nacional de veterinarios hoy 18 de febrero de 2025, en protesta por el asesinato de Héctor Hernández, luego de no haber podido salvar la vida de una perrita en Tultepec, Estado de México (Edomex) [adn 40 \(sitio\)](#)

CONGRESO DE LA CDMX

La comisión de Administración y Procuración de Justicia que preside el diputado Alberto Martínez Urincho, inició este lunes la evaluación de tres candidatos a dirigir la Fiscalía de Atención a Delitos

Electorales (Fepade) en la Ciudad de México. La terna la integran, Marisol Jiménez Martínez, Daniel Osorio Roque y Raymundo Guzmán Corroviñas. [La Jornada \(sitio\)](#)

Todas las sesiones del Consejo de las 16 alcaldías de la Ciudad de México “serán públicas, sin excepción” y se transmitirán en tiempo real, así lo aprobaron las Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Normatividad, Estudios y Prácticas Parlamentarias del Congreso local. [El Heraldo \(sitio\)](#)

INE

El Instituto Nacional Electoral (INE) reveló que la lista con los nombres de los candidatos a la elección del Poder Judicial tiene al menos 230 errores. [adn40 \(sitio\)](#)

A dos días de vencer el plazo para que los Talleres Gráficos de la Nación reciban los diseños para imprimir los 600 millones de boletas que se ocuparán en la “elección popular”, la consejera Dania Paola Ravel exhibe algunas de las porquerías que el Senado emitió al Instituto Nacional Electoral “para su análisis y procesamiento conforme a la normatividad aplicable”, tarea que le será imposible de realizar. [Milenio \(sitio\)](#)

El Consejo General del INE ordenó la publicación de la lista de candidatos para la elección judicial de junio próximo, con las últimas actualizaciones que envió el Senado, pero se deslindó de otras inconsistencias como equivocaciones en los cargos, nombres u otros datos erróneos. [Excelsior \(sitio\)](#)

NACIONAL

La economía mexicana habría logrado crecer en el primer mes de 2025, tras el retroceso registrado al cierre del año pasado, revelan las proyecciones más recientes del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). [El Universal \(sitio\)](#)

Sheinbaum enfrenta hoy una rebelión en movimiento emprendida por senadores de Morena, el PT y el Partido Verde, a la que se suman legisladores de la oposición, pero no para frustrarle su reforma, sino para que se acelere, entre en vigor en las elecciones intermedias de 2027 y se amplíe al Ejecutivo, al Poder Judicial y a los partidos. [El Financiero \(sitio\)](#)

La Agencia Central de Inteligencia (CIA) de Estados Unidos ha estado realizando misiones encubiertas de espionaje a los carteles mexicanos de la droga con drones hasta ahora enfocados en la lucha antiterrorista, y sobrevolando espacio aéreo de México, informa la cadena estadounidense CNN. [El Universal \(sitio\)](#)

Las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y de Estudios Legislativos de la Cámara de Senadores aprobarán hoy, a propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y sólo con el voto de Morena, PVEM y PT, el decreto por el que se reforma la Constitución para prohibir la reelección inmediata de senadores, diputados federales y locales, presidentes municipales, regidores y síndicos de los ayuntamientos, alcaldes y concejales, y erradicar el “nepotismo electoral”. El PAN, PRI y MC votarían en contra. [El Economista \(sitio\)](#)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: <https://youtu.be/twXlqAn-XoA>